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大阪府立大手前高等学校 

                            3 学年委員長 中谷 恭子 

                            3 学年   学年委員一同 

        

ＰＴＡ3 年生学年交流会を終えて 

 

盛夏の候、皆様におかれましては、益々ご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。 

平素より PTA活動にご協力いただき、誠に有難うございます。 

 さて、先日は PTA３年生学年交流会に参加いただき有難うございました。ご多忙の中、 

１４９名の保護者の皆様にご参加いただき、無事交流会を終えることが出来ましたこと、

委員一同感謝いたしております。 

 

 交流会時、参加して頂いた保護者の皆様にお願いいたしましたアンケートの集計が出来

ましたので、以下の通りお知らせいたします。 
 
 
 
 

内容 とても良かった 良かった 普通 

スライド上映 ７３％  ２１％ １％ 

進路指導の先生からのお話 ７８％  １６％ １％ 

教科担当の先生からのお話 ５０％ ３６％ ９％ 

学年交流会全体について ６８％  １５％ ５％ 

※その他、端数は無回答です 

 

【 感想 】※主なものをまとめています 

 

◆スライド上映 

○子供達の生き生きした姿が見られよかった。 

○家では詳しく話してくれないので、毎年楽しみにしている。 

○先生の解説がとても楽しく良かった。 

○保護者が見られない『コーラス大会』のスライドで、頑張っている様子が伝わってきた。 

                                      １/2 



◆進路指導の先生のお話 

○先生の話・説明が上手く、毎回とてもわかりやすい。 

○データ量が豊富で、驚くことばかりだった。 

○厳しい現実・現状を聞き、子供とじっくり話してみようと思う。 

○子供の成績を頭に入れてから、話を聞いておけばよかったと後悔。 

○理系の学部別の説明がもう少し聞きたかった。 

○今まさに悩んでいる内容で、これからの接し方がわかった。 

○受験を控え、親として出来る健康管理をしっかりサポートしていきたい。 

 

◆教科担当の先生方からのお話。 

○先生方の顔と名前がわかり良かった。 

○先生方のサポートがしっかりされているのを聞いて安心した。 

○他の担任の先生にもお目にかかりたかった。 

 

◆学年交流会全体について 

○子供たちの様子がわかり良かった。来てよかった。 

○行事での楽しそうな様子が見られたり、受験の話を聞けたので有難かった。 

○『交流会』なので、クラス別の交流会があるとよかった。この機会に親同士の顔合わせ

をしたかった。 

○保護者として自覚が出来き、注意点等がわかりとても有意義だった。 

○保護者の参加数が多くよかった。 

○学校からの配布物はなかなか親の手元に届かないので、資料など親が見たほうがよいと 

思われるものも、随時ホームページ等でお知らせいただけると有難い。 

 

 

 

 

アンケートの結果は以上のようになりました。貴重なご意見を有難うございました。 

今後とも、学年委員会の活動にご協力よろしくお願いいたします。 
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